



**Dimanche 08 avril 2018**

**Organisateurs : Sandrine et Hubert VILDRAC**

## Les Youngtimers dans le Haut Vivarais

Rendez vous était donné à l'Hôtel Saint Vincent de Vourles

Le plateau des 27 voitures participantes présentait un échantillonnage de la production automobile des années 80 et 90, principalement à tendance sportive

Les Porsche, Ferrari, Alfa Romeo, Toyota, Aston Martin, Mazda et autres Alpine étaient prêtes pour 300 kms de ballade.



Le départ du Rhône nous emmenait dans la Loire par des petites routes dominant la vallée du Rhône.

Le passage en Haute Loire au-dessus de Bourg Argental était plus roulant et c'est vers 12 h que nous arrivons à la ferme auberge de Jameysse, en Ardèche, pour le repas.



Après ces agapes, nous avons visité le joli village médiéval de Desaignes avec les guides de l'office de tourisme, en évitant quelques gouttes de pluie.

Retour libre sur Lyon par la RN 86, RN 7 ou autoroute A7 suivant le choix de chacun.

Texte : Hubert Vildrac

Photos : René Michallet